

12.06.2009 - 12:32 Uhr

EPER: Aide aux victimes du Tsunami - inauguration du nouveau complexe scolaire à Mirissa/Sri Lanka

Zürich (ots) -

Le 13 juin prochain, l'EPER, l'oeuvre d'entraide de la Fédération des Eglises réformées de Suisse, inaugurera un nouveau complexe scolaire à Missira (Sri Lanka). Au sud du pays, dans le district de Matara, ce complexe d'un budget de près de 3,7 millions de francs est l'un des projets de construction d'école parmi les plus importants du Sri Lanka, réalisé dans le cadre de l'aide aux victimes du Tsunami.

Ruth Flint, ambassadrice de Suisse, Ueli Locher, directeur de l'EPER, Walter Ruegg, président du Conseil de fondation de la Chaîne du bonheur et Felix Bollmann, directeur de la Chaîne du bonheur, assisteront à l'inauguration en présence de plusieurs ministres du Sri Lanka.

Fin 2004, le tsunami avait ravagé de nombreuses infrastructures dans le pays. Dans le district de Matara, les dommages avaient été considérables. Plusieurs écoles publiques à proximité de la côte avaient été détruites. En étroite collaboration avec la DDC, et avec un important cofinancement de la Chaîne du bonheur, l'EPER a reconstruit sur un autre site une école primaire qui avait été totalement anéantie, et un collège qui avait été partiellement détruit, pour donner naissance au nouveau complexe scolaire "Mirissa Madhya Maha Vidyalaya" (Mirissa Central College). Le terrain est situé sur une colline entourée de rizières, à une distance d'environ un kilomètre de la côte. Dans l'éventualité d'un nouveau tsunami, cet équipement ne risque pas d'être détruit ou endommagé.

Ce complexe comprend 18 bâtiments, dont un auditorium et un réfectoire. Dans un premier temps, un millier de garçons et filles fréquenteront le nouvel établissement sous l'autorité de 68 enseignants. La capacité d'accueil est de 1470 élèves maximum. Les infrastructures sportives occupent une surface de 2000 m². Lorsqu'il n'y a pas classe, les installations peuvent être utilisées par la population.

Le nouvel équipement scolaire, dont les études et la réalisation ont été conduites par l'EPER, est d'ores et déjà considéré comme une référence pour la qualité du projet. L'accueil a été très positif. Le style architectural est celui du pays. Des matériaux indigènes ont été mis en oeuvre. Les locaux sont accessibles aux personnes à mobilité réduite.

Le 13 juin 2009, le complexe scolaire sera confié à l'état du Sri Lanka et reprendra ses activités scolaires habituelles. Jusqu'à présent, les élèves étaient hébergés dans des abris provisoires. Cet événement officiel met un terme à l'aide de l'EPER aux victimes du tsunami au Sri Lanka. Les projets de reconstruction réalisés dans ce cadre représentent un montant global de 14 millions de francs environ.

L'EPER est un partenaire accrédité de la Chaîne du bonheur.

Contact:

Delphine Centlivres
Resp. communication pour la Suisse romande
Tél.: +41/21/613'40'70

Mobile: +41/77/418'08'10
E-Mail: centlivres@eper.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/10000081/100585001> abgerufen werden.